

令和6年度 運動会閉会式講評

令和6年10月19日 清水洋太郎

みなさん、空を見上げてください。抜けるような爽やかな秋の空が広がっています。昨夜から心配された雨は止み、こんなにすばらしい天気恵まれました。きっとみなさんのがんばりをお天道様も見ていてくれるのですね。

さて、令和6年度だいが小学校運動会が終了しました。今年の運動会のテーマは「仲間と共に絆を深め突き進め～笑顔で勝利をつかみとろう～」でした。

まさに、そのテーマが実現した運動会だったと思います。開閉会式の真剣な態度、競技に全力で取り組む姿、仲間を精一杯応援する声援、係活動の責任を果たす姿勢…。運動会の至る場面に、みなさんのがんばりをたくさん見ることができました。みんなで力を合わせ、絆を深めた運動会でした。予行練習でもお話しした「自己採点」。今日は何点ですか？きっと今は誰もが**100点満点**なのではないかと思います。

そして、それは、今日の演技だけでなく、ここまでの練習や準備の中でもたくさん見ることができました。特に6年生のみなさんは、最後の運動会に向けて、本当に一生懸命にがんばってくれました。その後姿で下級生とリードしてくれましたね。本当にありがとう。1年生のみなさんは、初めての運動会を精一杯やり抜きましたね。楽しかったですね。2年生から5年生のみなさんも、それぞれの立場で上級生を支えたり下級生をリードしたりしました。この後の学校生活、来年の運動会に活かしていきましょう。

2学期が始まり1週間。運動会を立派に成し遂げたことを自信にして、これからの半年間、さらに全校児童で力を合わせ、がんばり、助け合い、より良いだいが小学校を創り上げていきましょう。今日のみなさんの姿を見て、それが実現することを確信しています。

ご来校いただきましたご来賓の皆様、保護者の皆様一言 御礼を申し上げます。日頃より本校の教育活動に多大なるご理解とご支援をいただいておりますことに改めて感謝致します。本日ご覧いただいたように子供たちは、本日の運動会のように、様々な経験を糧として日々成長しています。これも、いつでも、温かく学校を応援してくださるみなさまのおかげです。本当

にありがとうございます。さらに、一人一人ががんばり、互いに助け合い、共に伸びていけるだigo小学校を目指して、教職員一同、児童と力を合わせてがんばって参りますので、引き続き、お支えいただけますようよろしくお願いいたします。

結びに、けやきっ子のみなさん、今日はすばらしい姿を披露してくれて本当にありがとう。これからの皆さんに益々期待しています。

以上で講評を終わります。